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第1584回例会記録　平成23年6月14日（火）  43/45回

会長  安藤 　登
幹事  山口 　篤
会報  中村 和広

＜点鐘＞　	 安藤登会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜会長報告＞　	 安藤登会長
1.	国際青少年交換学生の歌舞伎鑑賞について
　6/18（土）　13：30　集合　国立劇場前　
2.		国際ロータリー第2590地区ローターアクト主催
（全クラブ合同例会）開催の件
　7/9（土）　	9：30～15：00　ジュピターカフェ
　ロータリアン　　　3,000円　
　ローターアクター　1,000円
3.		川崎西RC　創立45周年誌をいただきました。回
覧しておりますのでご覧ください。また文書が届
いております。
4.		23年度　あさお区民まつり実行委員会役員の就任
について	
5.		あさおポランティア・当事者連絡会より　連絡会
だよりが届きました。
6.		地区協議会の報告書が届いております。

＜幹事報告＞　	 山口篤幹事
＊文書着　	横浜あざみRC　川崎多摩RC	

川崎南RC　　　川崎稲生RC	
川崎高津RC　　川崎中央RC

＊会報着　川崎とどろきRC

＜ニコニコ委員会＞　	 佐々木委員長
　安藤登会長→「本年を省みて、卓話をよろしくお願
いいたします」。山口篤幹事→「残りあと3回です。
ニコニコがんばります｣。以下、感謝をこめてニコ
ニコへ。安藤亨会員、安藤志子会員、井上勇会員、
小塚会員、内藤会員、中島眞一会員、中村会員、野
島会員、東会員、大矢会員、尾崎会員、嶋会員、鈴
木会員、玉井会員、田内会員、碓井会員、渡邊会員、
山口福枝会員、結城会員、佐々木会員。

＜出席委員会＞　	 山口福枝委員長

＜米山奨学委員会＞　	 井上勇委員長
　山口福枝会員よりいただきました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1586回  6 月28日 移動例会　会長・幹事ご苦労さん会

第1587回  7 月 5 日 役員就任式　会長方針

第1588回  7 月12日 委員会報告①　クラブ、職業奉仕委員会
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今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 22件	 22,000円	 1,106件	 1,226,115円
	 0件	 0円	 45件	 535,000円
	 0件	 0円	 2件	 172,000円
	 1件	 10,000円	 52件	 670,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員1

第1584回	 41＊	 27	 14	 	 65.85%
第1583回	 41＊	 32	 9	 3	 85.37%

出席率



＜職業奉仕委員会＞　	 中村委員長
　職業奉仕とは、その名の通り「職業を通して、社
会に奉仕する」ということで、自らの仕事を一生懸
命することが結果として社会貢献につながります。
自分はもちろん会社の若い社員たちにも教育を心が
けていました。皆様もこの一年、同じ思いでやって
いただけたのではないかと思っております。
　職業奉仕委員会としての一番のイベントは職場訪
問です。今年度は箱根方面に向かい、駅弁の老舗「東
華軒」の工場見学、「箱根ロープウェー」のバック
ヤード見学、日本一標高の高い「箱根水族館」の見
学に行きました。今回の反省点は、もう少しゆとり
のあるプランにすれば良かったと思います。次の機
会があれば活かしていきたいと考えております。あ
りがとうございました。

＜新世代育成委員会＞　	 渡邊委員長
　新世代育成委員会は本年度より五大奉仕部門のひ
とつとしてつくられた委員会です。小委員会が三つ
あり、インターアクト、ローターアクト、国際青少
年交換がそれぞれ独立をいたしました。14歳から30
歳までの将来ある方たちに奉仕と国際理解を経験す
る機会を提供し、支援する委員会であります。
　新世代育成委員会は『ひとりは全員のために、全
員はひとりのために』これを基本に活動してきまし
たが、大きな事業は実施できませんでした。
・	インターアクト　提唱クラブの桐光学園の生徒の
皆さんと社会奉仕の形で、地域の清掃活動をいた
しました。
・	ローターアクト　当クラブのローターアクトは現
在休眠中です。来年度以降の課題として力を入れ
ていただけたらと思います。
・	国際青少年交換　今年度は当クラブから送り出す
交換学生はおりませんでした。
　初めて発足し私としては色々やろうと思っていま
したが実現できませんでした。次年度の委員長には
活動していただけたらと思っております。

＜国際奉仕委員会＞　	 井上勇委員長
・	ロータリー財団　会員1名あたり120$の寄付、今日
現在であと4名の納入で達成となります。
・	米山奨学委員会		普通寄付5,000円、特別寄付20,000
円　あと若干名の納入で達成となります。
・	米山カウンセラー　奨学生の呼日楽巴図君が3月

に専修大学を卒業し、現在は大学院で引き続き勉
強をしています。今後もクラブにも顔を出すと思
いますので暖かく見守っていただければと思いま
す。
・	友好クラブ　来年度、台湾英和RCが35周年です
ので、それに向けて準備をしている状況です。
・	ロータリー財団委員会　今年度はGSEの受け入れ
がありました。アメリカ、ノースカロライナより、
弁護士のブリトン・オールさんを迎えました。ホ
ストファミリーとして山口篤幹事、白井会員に引
き受けていただきました。また皆様にお手伝いを
いただき感謝しております。
　1年間、会員の皆様のご協力、ありがとうござい
ました。

本日のプログラム


